

L'exposition de l'été au château

Publié le 18/06/2016. Mis à jour le par Sudouest.fr



Élus et partenaires ont assisté au vernissage, samedi dernier, en présence de Jeroen Frateur. *PHOTO JEAN-LOUIS BORREDON*

Les Rives de l'Art, association qui œuvre à la diffusion de l'art contemporain en Dordogne, a présenté samedi dernier son exposition de l'été installée au château de Monbazillac. Comme tous les ans depuis 2009, l'association propose dans le cadre de ses Ephémères-entracte, en alternance avec ses Biennales éphémères, une exposition où se côtoient art contemporain et patrimoine. Cette année, elle accueille les assemblages de l'artiste belge Jeroen Frateur, « Hasards ».

Samedi, l'occasion était donnée de découvrir ces étranges constructions faites de nombreux petits objets récupérés, polis, sertis et assemblés afin de créer des constructions ingénieuses et raffinées. Ces sculptures-installations semblent défier les lois de la gravitation et s'étendent dans un savant mélange de couleurs et de formes en contraste avec l'architecture du lieu.

L'exposition peut se découvrir en famille. À noter qu'elle n'aurait pas pu avoir lieu sans la collaboration de la galerie Lily Robert, de Paris, dont Olivier Robert, un des responsables, a fait le déplacement pour accompagner ce vernissage.

Pratique. L'exposition de Jeroen Frateur, au château de Monbazillac, aura lieu jusqu'au 10 septembre tous les jours de 10 à 19 heures. Entrée libre pour les visiteurs du château. Des invitations gratuites pour deux personnes sont à retirer, renseignements au 05 53 61 52 52. Plus d'informations sur www.lesrivesdelart.com.

Jean-Louis Borredon